



Sheinbaum respalda solicitud de CJF para participar en foros sobre reforma al Poder Judicial: “Enviaré la carta a los diputados”

La virtual presidenta electa enviará la carta publicada por el Consejo de la Judicatura a los legisladores, para que tomen en cuenta la solicitud

Por Fernanda López-Castro



Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa, reaccionó a la carta que publicó en redes sociales el Consejo de la Judicatura Federal (CJF), en la que el organismo expresa su intención de participar en los foros y diálogos que se realicen entorno a la reforma al Poder Judicial que promueve el actual gobierno y con la cual se propone que los jueces, magistrados y ministros sean elegidos por la ciudadanía.

En conferencia de prensa, la virtual presidenta celebró que el Consejo de la Judicatura pida participar en la discusión de la iniciativa e incluso, afirmó que enviará la carta a la Cámara de Diputados, así como a los senadores Nacho Mier y Ricardo Monreal, para que tomen en cuenta la solicitud.

“Que participe, que bueno que quieran participar, vamos a recibir la carta y se la voy a enviar a los diputados y diputadas para que tomen en cuenta, a Nacho Mier y a Ricardo Monreal, el coordinador de los senadores, para que tomen en cuenta esta solicitud.